



Les vampires

Description

Emmanuel Macron en extase devant le roi Musk invité au sommet de Choose, le remaniement devient un sujet sérieux destiné à remplacer des marionnettes par d'autres marionnettes, la droite d'Eric joue Guignol au cirque d'hiver, les casseroles se sont tues, et dans l'ombre de son Maître, Richard Ferrand teste les français, dans une déclaration extravagante où il se dit opposé à « *la limitation du mandat présidentiel dans le temps* ».

Derrière les planches, Richard Ferrand, ex-président de L'Assemblée nationale rampe dans le pré carré d'Emmanuel Macron, où il joue, tour à tour, le rôle de Raspoutine, de Nostradamus ou de Wallis Simpson, selon les besoins de la cour du roi.

En abordant l'avenir du macronisme dans un entretien accordé au Figaro, Richard Ferrand a déclenché l'affolement général. Médias et politiques ont aussitôt repris ses déclarations en l'accusant de vouloir modifier la constitution juste pour donner un troisième mandat présidentiel à Emmanuel Macron.

Les hypocrites se rebiffent. Olivier Faure, Mathilde Panot, Sébastien Chenu, sont en émoi et s'inquiètent face à un « *Libéralisme autoritaire... une dérive démocratique... une démocratie maltraitée...* ».

Aussitôt, on tient à nuancer les dérives de l'homme de l'ombre, mais il n'y a pas de fumée sans feu, l'autorisation de dégoupiller la grenade lui a bien été donnée pour préparer les français à un éventuel Macron 3 en 2027.

On avait l'empereur, il faut juste construire l'empire, mais pour changer la constitution, comme l'ont fait Xi Jinping et Vladimir Poutine, Macron 2 ne pourra pas passer cette fois par un Magic 49.3.

A moins que...

Séraphine

Categorie

1. Édito

date créée
20 juin 2023